

ITUAJより

編集後記

本号制作中、行動制限が緩和されて初めてのゴールデンウィークを前に、都内のホテル需要が高まり予約が取りづらい状況や、飛行機、新幹線の予約、高速道路の渋滞予想などのニュースを耳にするようになりました。連休明けには、新型コロナウイルス感染症の扱いが変わることになっており、今後催し物についても変化が現れてくるものと思われます。

本号の特集はCES2023のレポートです。

毎年新年早々に開催されるCESも、全面オンライン開催の2021年、ラスベガスとオンライン両会場で開催された2022年を経て、2023年は本格的なラスベガス会場での開催が戻ってきました。

今回の特集では、出展企業様からは、健康関連技術と環境関連技術について、ご紹介いただきました。状況変化の大きいここ数年ですが、今年のCESについてのレポート、どうぞご覧ください。

ITUジャーナル読者アンケート

アンケートはこちら https://www.ituaj.jp/?page_id=793

編集委員

- 委員長 亀山 渉 早稲田大学
- 委員 深堀 道子 総務省 国際戦略局
- ✦ 重野 誉敬 総務省 国際戦略局
 - ✦ 伊藤 愛佳 総務省 国際戦略局
 - ✦ 林 佑二郎 総務省 総合通信基盤局
 - ✦ 中川 拓哉 国立研究開発法人情報通信研究機構
 - ✦ 山本 浩司 日本電信電話株式会社
 - ✦ 中山 智美 KDDI株式会社
 - ✦ 大山 真澄 ソフトバンク株式会社
 - ✦ 陶山 桃子 日本放送協会
 - ✦ 新井 勇太 一般社団法人日本民間放送連盟
 - ✦ 菰田 正樹 通信電線線材協会
 - ✦ 長谷川一知 富士通株式会社
 - ✦ 飯村 優子 ソニーグループ株式会社
 - ✦ 神保 光子 日本電気株式会社
 - ✦ 中平 佳裕 沖電気工業株式会社
 - ✦ 小川 健一 株式会社日立製作所
 - ✦ 吉野 絵美 一般社団法人情報通信技術委員会
 - ✦ 市川 麻里 一般社団法人電波産業会
- 顧問 齊藤 忠夫 一般社団法人ICT-ISAC
- ✦ 新 博行 株式会社NTTドコモ
 - ✦ 田中 良明 早稲田大学

編集委員より

カオマンガイの食べ比べ

総務省 国際戦略局 国際展開課

いしかわ ゆきえ
石川 幸恵



昨年、APT管理委員会へ出席するためにタイへ出張をしました。宿泊したホテルの通りには2つのカオマンガイ屋さんが40m程隔てて並んでおり、果たしてどちらが美味しいのだろうか、いざ決着をつけようということで、会議終了後、急遽カオマンガイはしごチャレンジを決行しました。

一つはピンク色の看板が特徴の「Go-Ang Kaomunkai Pratunam」と、もう一つはライバル店を意識したのかしていないのか、似たような見た目の看板で緑色の「Kuang Heng Pratunam Chicken Rice」というお店です。まずはピンクの看板の方から入りました。タイで人気ということもあり店の外に長い列ができていましたが、回転が早く30分ほどで席につきました。こちらは変わり種のメニューではなく、茹で鶏一本で勝負しています。しっかりと出汁がご飯にしみこみ、鶏もやわらかく、一緒についてくるスープも出汁の味が深く、タレもピリ辛で良いアクセントになり文句なし、もう3皿はいける!という程の美味しいカオマンガイでした。

大満足のまま、次は緑色の看板のお店へ。少し列はできていましたが、ピンクの看板のお店の行列に諦めたお客さん達がこちらへ流れてきている印象です。こちらのメニューは揚げ鶏と茹で鶏のミックスカオマンガイもあるとのこと、そちらをいただきました。うーん。。先ほどのお店が美味すぎたのかもしれませんが。ごはんだけではなく、スープやタレの味も単調で、残念ながら先ほどのような満足感は得られませんでした。。

と言うわけで、今回の軍配は圧倒的にピンクの看板のカオマンガイにありました。webサイトのブログなどを見ても、ピンクの看板の方が人気そうですね。みなさんも、タイへ行った際は是非カオマンガイの食べ比べをしてみてください。

ITUジャーナル

Vol.53 No.5 2023年5月1日発行/毎月1回1日発行

発行人 山川 鉄郎

一般財団法人日本ITU協会

〒160-0022 東京都新宿区新宿1-17-11

BN御苑ビル5階

TEL.03-5357-7610(代) FAX.03-3356-8170

編集人 岸本淳一、石田直子、平山早美

編集協力 株式会社クリエイティブ・クルーズ

©著作権所有 一般財団法人日本ITU協会